
 

 

来週の定期テストに向けて、学習相談がありました。わからないところを教科担任に直接質問をして

教えてもらったり、テスト勉強を進めたりしています。順調に学習計画は進んでいるでしょうか…。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉工業高校の説明→ 

↓千葉商業高校は、卒業生

が来て話をしてくれました 


